

＜「真」とは、いつどんなときにも変わることはない、正しい物事の筋道という意味があります＞



＜中堅学年のスタート！＞



休校も含めて約1か月の休みが明け、いよいよ新学期がスタートしました。今まで当たり前だった休日の部活動もほとんどなく、子どもたちの声が聞こえない学校とはこれほど寂しいものなのかと我々教師は痛感した1か月でした。そんな中、週に1度だけでしたが、登校日に全員元気な姿を見せてくれたときはとても嬉しく思いました。また、友達同士で会えたときの子どもたちの笑顔や、抱き合って喜んでいる姿、じゃれあっている姿などを思い出すと、学校が再開できて本当によかったと安心しています。その反面、保護者の皆様におかれましては、新型コロナウイルス感染への心配も大きい方もいらっしゃると思います。学校としては生徒の安全に配慮し、各活動においてできる限りの手立てを講じながら行っていきます。何かご心配なことがありましたら、いつでもご連絡いただければと思います。

そんな心配がある中でスタートでしたが、子どもたちは新クラスとなり、今週はとてもいい笑顔で活動している姿がたくさん見られました。悲しいことに来週から再び休校となってしまいますが、また再開できたときには、「こうしていこう！」「ああしていこう！」と前向きな考えをもって日々を過ごしていけるよう子どもたちに伝えました。南中の学校スローガンは『前向き』です。この辛い時を前向きにとらえて、再開できたときに子どもたちをさらに大きく成長させることができるよう、今後ともご協力をよろしくお願いいたします。



＜1組＞



＜2組＞



＜3組＞

第2学年スタッフ紹介



＜学年主任：大出 正弘＞

昨年度に引き続き、第2学年の学年主任をさせていただくことになりました。担任が外れ、少し寂しい気持ちもありますが、全クラスの担任として、子どもたちをさらに大きく成長させていけるよう頑張っていきたいと思えます。今年度もご協力よろしくお願いいたします。

＜1組担任：大柿 紀人＞

昨年度に引き続き、よろしくお願いいたします。またこの学年のみんなと過ごすことができ、とてもうれしく思います。今年度も子供たちと一緒に過ごす時間を大切に、同じ気持ち、同じ目線で一緒に成長していけたらと思います。中心となる2年生の一年間、大切にしていきたいと思います！

＜2組担任：山野井 ^{めい}愛＞

初めまして、今年度から2年2組の担任をさせていただくことになりました。不慣れな部分も多いのですが、子どもたちが楽しいと思えるような学級、学年にできるよう頑張りたいと思います。よろしくお願いいたします。



< 3組担任：檜山 弘毅 >

昨年度は大変お世話になりました。また今年度もよろしくお願ひいたします。昨年度を振り返ると、子どもたちのポテンシャルに驚かされた1年間でした。今年度は子どもたち1人1人の可能性を多く引き出し、「伝説の学年」にできるよう頑張っていきたいと思ひます。

< 副担任 山崎 あづさ >

学校支援員の山崎です。今年度は2年生と一緒に行動をすることが多くなりそうで、とても楽しみです。充実した学校生活が送れるように、様々な場面で支援ができたらと思ひています。よろしくお願ひいたします。

第2学年目標

『和を以って尊しと為す』



— 学力 仲間作り 善悪の判断 人間性 全てにおいて

「和」の心を大切に成長していこう！—

- ・ 授業に集中し、友と学ぶ楽しさを知り、学習習慣を身に付けよう
- ・ 思いやりをもって励まし合おう
- ・ 何事も前向きに考え、粘り強く最後まで取り組もう



昨年度に引き続き、上記のような学年目標を掲げました。学力はもちろん大事なことです、さらに大切なのは人間性というものです。「性」という漢字は心で生きると書きます。大事なのは人としての心。現在、コロナウイルス対応で社会の現状がとげとげしく感じる中でも、『和』を大切にする気持ちは大切にしていきたいものです。一人一人がさらに大きく成長していけるよう、生徒、スタッフを含めて81名で頑張っていきたいと思ひます。

5月の行事予定

8日(金) 二者面談	～18日(月)	21日(木) 歯科検診	
11日(月) 基礎テスト	～15日(金)	教育相談	～29日(金)
19日(火) 新体力テスト		25日(月) 人権週間	～29日(金)
腎臓検診(第2回)		27日(水) 腎臓検診(第3回)	
		28日(木) 生徒総会	

※ 今年度は5月8日(金)～18日(月)まで、家庭訪問に替え、担任との面談が実施されます。9日(木)にお知らせのプリントを生徒に配布しましたので、ご確認をお願いいたします。

お知らせ



現在コロナウイルス感染防止のため、社会でも様々な分野における行事が延期や中止となっています。中学校でも運動部においては、残念なことに春の栃木支部大会に加え、春季地区大会、県大会も中止が決定されました。まずはこの大会を目標に掲げて新人戦から頑張っていた生徒もいると思ひますが、今はまず自分の命、そして周囲の人たちの命を大切に考えることが最優先のときです。夏の総体が実施されることを祈りながら、自分でできるトレーニングに主体性をもって取り組んでいけるよう声かけをしていきたいと思ひます。自分の健康のためにもなります。家庭での声かけや励まし等も、よろしくお願ひいたします。

